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第 2411 回例会 2008 年（平成 20 年）12 月 2 日（火）
司 会：井上保子         唱 和：四つのテスト 

点 鐘：平沢清文         ラッキーNo.：７ 山岸邦太郎 
 
 誕

生
祝 

斉 唱：君が代、奉仕の理想 

誕 生 祝：尾関秀雄・小松正二 
 
 

結 婚 祝：小野 仁・河西 洋・林 裕彦・小出 篤 

 会 長 挨 拶 
皆さん今日は。いよいよ１２月に入り、先週後半には寒い日が続きました。 

これから忘年会も始まり寒い季節には鍋物が付き物ですが、日本各地にはそれぞれ有

名な鍋物があります。殆どの鍋物は御自宅でも作れますが余り御家庭では作らず、又最も

有名な鍋物といえば河豚鍋かと思います。 

昔は一匹丸ごとの物が市場に入荷しておりましたが、幸い現在は身欠河豚と申しまして

資格を持った方が捌いた骨と肉だけにし、さらに検査の後入荷していますので大変安全

になりました。 

その外河豚の部位として流通するものは皮と精巣そして鰭等があります。河豚には猛毒

があることでも有名ですが、真河豚の肝臓では約３０人分位の致死量の毒があり、虎河豚

でもやはり１０人分の致死量の毒があります。河豚の毒については中毒量と致死量の間に

余り差がないため一度当たってしまうと死の危険が大きくなります。河豚の毒素のテトロドト

キシンはマフグ科の学名テトラオドンティダエと毒素のトキシンをつないで命名されたもの

です。ラテン語のテトラは、足が４本ある消波ブロック「テトラポット」のテトラと同じ４という意

味だそうです。従ってマフグ科の河豚には上下各２枚ずつ計４枚の歯があるためテトラオド

ンティダエ、ウチワフグ科は歯が３枚のグループですのでトリオドンティダエ、ハリセンボン

科は上下各１枚計２枚の歯と言う事でディオドンティダエと言うんだそうです。 

鍋を囲んで大勢で一杯というのは、上戸ならずとも楽しそうです。 

さて、来週は家族忘年会です大勢のご家族の皆様のご来場をお待ちして居りますので

宜しくお願いいたします。 

 

 幹 事 報 告 
例会変更 

辰野 RC=12/17(水)→21(日)創立 45 周年記念式典に変更。12/31(水)特別休会。2009 年

1/7(水)夜間例会に変更。ビジター受付は 12/17・1/7 の 11：30～12：30 ｸﾗﾌﾞ事務所にて。 



 

 

 委員会報告 
社会奉仕委員会  世界寺子屋運動キャンペーン「書き損じハガキ回収運動」への協力依

頼がガバナー事務所より届いております。年賀状等の書き損じハガキがございましたらば

年明けに回収ボックスを受付に設けますので、ご協力よろしくお願いします。 

役員及び理事指名委員会  2010-2011 年度(第 51 期)会長に矢島 實会員を本日の理

事会に於いて推薦し、承認されましたので、ご報告致します。 

親睦委員会  次週例会は親睦家族忘年会を開催致します。現在 86 名の方に登録をし

て頂きました。今年も楽しい時を過ごせるようにと頑張って準備を進めております。よろしく

お願いします。 

 

年 次 総 会 
宮坂宥洪次年度会長より 2009－2010 年度(第 50 期)役員・理事構成(案)が提案さ

れ、承認されました。 

 

2009－2010 年度(第 50 期) 役員・理事構成 

 

△ ◎ 会長 宮坂宥洪 △ ☆ ＳＡＡ 林 靖高 

△ ◎ 会長エレクト 矢島 實 △ ◎ 会計 河西 洋 

△ ◎ 副会長 北村正春  ◎ 直前会長 平沢清文 

△ ◎ 副会長 牛山幸一  ◎ 職業奉仕 山岸邦太郎 

△ ◎ 幹事 林 裕彦  ◎ 社会奉仕 矢島 進 

 ☆ 副幹事 矢崎宏明  ◎ 国際奉仕 宮坂 伸 

 ☆ 副幹事 佐藤有司     

◎理事  △役員  ☆理事会オブザーバー 

 

挨 拶 2009－2010 年度(第 50 期) 役員･理事 

宮坂宥洪 会長 

 第 50 期、50 年の節目の年に会長を仰せつかり光栄です。浅学菲才で皆様方の御

協力が無ければ何も出来ないと思っております。何とぞよろしくお願いします。 

 

北村正春 副会長 

 こんな事とは知らず、ご飯を食べに出て来たのですが、唖然としております。言

われたらヤレ！と言うことなので、会長を助けて出来る限りの事はしたいと思いま

す。よろしくお願いします。 

 

牛山幸一 副会長 

 幹事、会計を続けてやらせて頂き、今度は副会長を仰せつかりました。会長も北

村副会長もお忙しい方なので、今からドキドキしています。一年間頑張ってやりた

いと思います。よろしくお願いします。 

 



 

 

林 裕彦 幹事 

 50 周年と言う記念すべき年に幹事を仰せつかりました。身の引き締まる思いでおります。

宮坂会長をしっかりサポートさせて頂きたいと思っております。皆様方のご協力、ご指導、

ご鞭撻をよろしくお願い致します。 

 

矢崎宏明 副幹事 

事前に今日は休まないようにと言われました。今朝、夢を見て目が覚めたんですが、目

が覚めたら 1：30 で例会に間に合わなかったと言う夢を見ました。第 51 年度の矢島年度に

幹事をさせて頂きます。林幹事の下、一年間勉強させて頂きますので、若輩者ですがよろ

しくお願いします。 

 

佐藤有司 副幹事 

 RC 暦も浅く私で良いのかなと思っております。足手まといにならない様に、しっかりと勉

強させて頂きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

林 靖高 SAA 委員長 

 会場監督だそうです。これからどの様にやっていくか、皆さんと相談をして、ご意見を頂き

ながら進めて行きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

河西 洋 会計 

 普通なら役に就くのは嫌だと思いますが、私は早く会計になりたいと思っております。今

期半年を振り返ってみますと会長や皆様方にご迷惑をおかけしていると思います。あと半

年精一杯やらせて頂きます。よろしくお願いします。 

 

平沢清文 直前会長 

 大橋直前会長には、影になり日向になり助けて頂き、本当にありがたいと思っております。

私もそう思われるような直前会長になりたいと思います。よろしくお願いします。 

 

山岸邦太郎 職業奉仕委員長 

 諸先輩方に教えて頂きながら頑張ってやっていきたいと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

矢島 進 社会奉仕委員長 

 奉仕と言う言葉は嫌いでは無いので、皆様のご協力の下、頑張りたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

宮坂 伸 国際奉仕委員会 

 第 50 期にふさわしい国際奉仕委員会になればと思っています。皆様方のご協力よろしく

お願いします。 

 

 

 



 

 

 ニコニコボックス 
宮坂伸(親睦委員会)  来週は楽しい忘年会を企画しております。お楽しみ下さい。 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口俊光・小口雅弘・尾関秀雄・

河西 洋・笠原祥一・小出 篤・坂井忠彦・佐藤有司・高木昭好・塚田昌滋・濵 透・濵 俊

弘・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・藤森睦美・宮坂宥澄・宮沢由己・矢崎宏明・矢島 進・

山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  RC 年次総会 御苦労様です。 

宮坂宥洪  昨日、京都に日帰りで行ってきました。紅葉が盛りでとてもきれいでした。 

北村正春  アルプスの山の端の上に、三日月と金星、木星の美しい笑い顔を見ることが

できました。 

 

 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者４２名、出席率８２.３５％、前々回訂正８２.３５％ 

 

 

2008-2009 年度ＲＩテーマ
夢をかたちに 

Make Dreams Real 


